

Titel:	Schüler aus Montbéliard erkunden Stadt
Autor:	map
Quelle:	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 78, S. 4
Datum:	03.04.1987
Seitenumfang:	1
Signaturen:	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

Deutsch-Französisches Institut

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: frankreich-bibliothek@dfi.de

Internet: <http://www.dfi.de/>

LKZ



Schüler aus Montbéliard erkunden Stadt

Ein überzeugter und langjähriger Anhänger der deutsch-französischen Verständigung über die Institution des Schüleraustauschs besucht in diesen Tagen wieder einmal Ludwigsburg: Bereits zum 13. Mal führt Marcel Herrbach eine Schülergruppe vom Lycée Cuvier aus Montbéliard in die Barockstadt. Diesmal zählt die Gruppe 27 Gymnasiasten. Im Jahr 1959, als Marcel Herrbach beim ersten Schüleraustausch zwischen dem Lycée Cuvier und dem Mörrike-Gymnasium mit von der Partie war, zählte die Gruppe nur 10 Schüler. In den Grundzügen sah das Programm damals dem heutigen bereits recht ähnlich: Unterbringung in Familien,

Deutschunterricht am Vormittag im Mörrike-Gymnasium, Besichtigungen und Ausflüge. Neu dazugekommen dürfte das Stadterkundungsspiel sein, mit dem sich die Franzosen gleich am zweiten Tag ihres Aufenthaltes die Zeit vertrieben und erste Eindrücke von der Stadt sammelten. Einen kurzen Überblick über die Stadtgeschichte und die gegenwärtige Lage erfuhren die Gast Schüler bei einem Empfang auf dem Rathaus aus dem Munde von Oberbürgermeister Hans Jochen Henke (auf unserem Bild rechts, links neben ihn Marcel Herrbach).

map/Bild: LKZ-Zeller